

Grether's
SINCE 1880

neo-angin®

SULGANTM

ceylor

Vita Health Care

MAGNESIUM
Diasporal
activ

OMEGAlife®

TIGER BALM

PERNATON®
Natürlich beweglich.

Medienmitteilung

25.3.2025 - 09:00 Uhr

Ernennung zweier Verwaltungsräte

Basel, 25.3. 2025 - Doetsch Grether AG verstärkt ihren Verwaltungsrat mit zwei ausgewiesenen Experten aus der Pharma- und Life-Sciences-Branche: Dr. Isabelle Dahinden und Alexander Salzman. Sie folgen auf Marcel Plattner, der nach zehn Jahren verdienstvollem Engagement aus dem Gremium ausscheidet.

«Wir freuen uns sehr, mit Isabelle Dahinden und Alexander Salzman zwei hochqualifizierte Persönlichkeiten für unseren Verwaltungsrat gewonnen zu haben. Beide bringen langjährige Erfahrung in der Pharmaindustrie mit und ergänzen unser Gremium ideal. Gleichzeitig danken wir Marcel Plattner von Herzen für seinen grossen Einsatz über ein ganzes Jahrzehnt und wünschen ihm alles Gute.»
(Valentino Cè, VR-Präsident Doetsch Grether AG)

Neue Mitglieder im Verwaltungsrat

Dr. Isabelle Dahinden

Isabelle Dahinden bringt eine umfassende Karriere in der Pharmabranche mit. Über die letzten Jahre konnte sie sich in verschiedenen Pharmafirmen über eine breite Palette an Therapiebereichen (Impfstoffe, Onkologie, Hämatologie, Immunologie, Neurologie, Respiration, Diabetes und weitere) und mit diversen Produkten (Gentherapie, Medikamente, Infusionen, Devices) umfassendes Wissen und Erfahrungen aneignen. In ihren Rollen gewann sie zudem Einblicke in diverse Märkte und hat Produkte in allen Phasen des Lebenszyklus (Markteinführungen, Wachstum, Reife, off-patent) erfolgreich begleitet.

Seit 2015 verantwortet Frau Dahinden als General Manager bei CSL Behring mit Sitz in Bern, ein weltweit führendes Unternehmen in der Entwicklung und Bereitstellung hochwertiger Arzneimittel zur Behandlung von Menschen mit seltenen und schweren Krankheiten, die strategische und operative Leitung in der Schweiz. Zuvor war sie bei GSK (GlaxoSmithKline) und Novo Nordisk Pharma tätig. Frau Dahinden verfügt über einen Dr. phil. nat. in Biochemie der Universität Bern sowie über einen Executive MBA in General Management der Universität St. Gallen (HSG). Sie sitzt in verschiedenen Boards und Arbeitsgruppen von Verbänden so zum Beispiel der VIPS (Vereinigung Pharmafirmen Schweiz), Helvecura (Pflichtlagerhaltung Heilmittel), Scienceindustries (Schweizer Wirtschaftsverband Chemie Pharma Life Sciences). Eine starke Führungspersönlichkeit

mit einer gewinnenden Art sowie Sprachkenntnissen (Deutsch, Englisch, Französisch, Italienisch) runden das Profil ab.

„Doetsch Grether, ein bekanntes Schweizer Unternehmen, mit einer über 125-jährigen Erfolgsgeschichte, Marken wie Grether's Pastillen, bestens bekannt, mit einer starken Ausrichtung, um das Wohlbefinden und die Gesundheit der Menschen nachhaltig zu verbessern. Ich freue mich ausserordentlich, in Zukunft Teil dieses Unternehmens in der Rolle als Verwaltungsrätin sein zu dürfen und das Produkte-Portfolio in den Geschäftsbereichen Pharma, Consumer Health und Vita Health Care zusammen mit einem grossartigen Doetsch Grether-Team weiter zu stärken und auszubauen in der Schweiz aber auch im Ausland.“

Alexander Salzmann

Alexander Salzmann ist seit 2017 bei Sandoz Pharmaceuticals AG beschäftigt und hat dort 2022 die Rolle als Country Head Switzerland übernommen. Zuvor leitete er innerhalb der Hexal AG (D) sowie bei Sandoz unterschiedliche Business Units mit Schwerpunkt Specialty. Seinen Einstieg in die Pharma- und Gesundheitsbranche fand Salzmann bei Novartis, wo er über mehrere Jahre als Director Strategic Planning, Product Manager und Sales Manager im Bereich Hämatologie tätig war. Früher sammelte er zudem wertvolle strategische Beratungskompetenz als Projektleiter bei The Boston Consulting Group (Schweiz). Sein akademischer Hintergrund umfasst einen MBA von INSEAD sowie ein Diplom in Biologie der ETH Zürich. Neben Deutsch und Englisch beherrscht er auch Französisch:

„Ich freue mich sehr, die Zukunft der Doetsch Grether AG als Verwaltungsrat mitgestalten zu dürfen. Nicht nur sind Grether's Pastillen schon immer in meiner Nachttischschublade zu finden gewesen, sondern ich glaube auch fest daran, dass die OTC Medikamente einen zunehmend wichtigen Baustein der medizinischen Grundversorgung darstellen.“

Dank an Marcel Plattner

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung bedanken sich herzlich bei Marcel Plattner, der über ein ganzes Jahrzehnt hinweg die Geschicke von Doetsch Grether AG als Verwaltungsrat mitgeprägt hat. Er hat in dieser Zeit zahlreiche Wachstumsinitiativen begleitet und mit seiner langjährigen Erfahrung wesentlich zum Unternehmenserfolg beigetragen.

Mit der Erweiterung des Verwaltungsrats setzt Doetsch Grether AG ein klares Zeichen für eine weitere Stärkung des Gremiums und legt den Fokus auf weiteres Wachstum. Die neuen Mitglieder werden ihre Positionen nach der Wahl an der Generalversammlung vom 30.4.25 antreten.



DOETSCH
GRETHER

Gesundheit
einfach erleben

Medienkontakt

Hirzel.Neef.Schmid.Konsulenten AG
Dominique Reber
Kirchenweg 8
CH-8008 Zürich

T +41 76 405 65 85
dominique.reber@konsulenten.ch,
www.konsulenten.ch

Über die Doetsch Grether AG

Doetsch Grether ist ein im Herzen von Basel ansässiges, traditionsreiches und mittelgrosses Unternehmen in Familienbesitz. Es zählt zu den Top 10 Schweizer Unternehmen im Bereich Consumer Health Care und ist spezialisiert auf Marketing und Vertrieb von bekannten Marken in den Bereichen Pharma, OTC und Consumer Care.